

Der Ingenieur Otto Lilienthal, bekannt als Erfinder eines Flugapparats, ist am Montag bei einem Flugversuch in der Nähe von Rhinow tödtlich verunglückt. Lilienthal hatte vor mehreren Jahren schon einmal einen Unfall erlitten, als er in Steglitz, von einem Hügel herabstiegend, seinen Apparat in Thätigkeit setzen wollte. Der Versuch bei Rhinow mißlang ebenfalls. Lilienthal stürzte wieder mit seinem Apparat herab und blieb mit schweren Verletzungen auf dem Platz liegen. Man brachte den Verunglückten nach Berlin in die Königliche Klinik, wo er noch an demselben Tage an einem Bruch der Wirbelsäule und schweren inneren Verletzungen verstorb.